



MÜNCHENSTIFT

Fotogruppe BSW

Die BSW-Fotogruppe München wurde am 1. Februar 1954 in der Stiftung Bahn-Sozialwerk (BSW) gegründet. Die aus den unterschiedlichsten Berufen kommenden Mitglieder vereint die Freude am gemeinsamen Hobby, der Fotografie.

Die BSW-Fotogruppe trifft sich regelmäßig an den Gruppenabenden und zu gemeinsamen Fotoexkursionen. Darüber hinaus beteiligen sich die rund 80 Mitglieder an regionalen, nationalen und internationalen Wettbewerben.



Einladung

zur Eröffnung
der Ausstellung
»Unbekanntes München«
Dienstag, 2. Juli 2019
um 15 Uhr

So erreichen Sie uns mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Bus 142, Haltestelle Klopstockstraße
U2/U3, Haltestelle Scheidplatz



»Unbekanntes München«

BSW-Fotogruppe München

Ausstellungszeitraum

3. Juli bis 4. Oktober 2019

Geöffnet von Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr,
Samstag/Sonntag von 10 bis 17 Uhr

Begrüßung und Eröffnung:

Brigitte Harz-Jahnel, Hausleitung;
Franz Schörner, Leiter der Fotogruppe München und
Michael Härteis, Fachreferent für kulturelle Teilhabe

Der Eintritt zur Ausstellung ist frei.

Haus an der Rümmanstraße
Rümmanstraße 60
80804 München
Telefon: 089 30796-0

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung
der Ausstellung »Unbekanntes München«

am Dienstag,

2. Juli 2019 um 15.00 Uhr

im Haus an der Rümmanstraße.

Jeder kennt die Frauenkirche und das Hofbräuhaus,
ein Muss für jeden München-Besucher. München
bietet mehr! Vielfältig, liebenswert und mindestens
ebenso interessant wie die millionenfach fotografierten
touristischen Highlights sind versteckte Plätze,
Kleinode, verlassene Industrieanlagen, aber auch au-
ßerhalb des Zentrums gelegene moderne Architektur.
In unserer Ausstellung zeigen wir ein anderes Mün-
chen, abseits der ausgetretenen Touristenpfade.

Um Anmeldung wird gebeten!

E-Mail: schwabing@muenchenstift.de

Wir freuen uns, Sie bei uns begrüßen zu dürfen!

Brigitte Harz-Jahnel
Hausleiterin

Siegfried Benker
Geschäftsführer